

ACTIVIDAD 1

3. Ordena del 1 al 6 la información del expositor de manera lógica y coherente.

- Por lo tanto, debemos asegurarnos de que los jóvenes tengan acceso a oportunidades de educación y empleo para que puedan construir un futuro más próspero y evitar situaciones desesperadas.
- Por otra parte, también debemos abordar la influencia negativa de los medios de comunicación, las redes sociales y la cultura popular que a menudo promueven la violencia y la agresividad.
- Finalmente, y como resumen, para tratar la violencia entre los jóvenes, debemos hacerlo desde un enfoque integral que abarque tanto los factores estructurales como las prácticas y los valores culturales.
- En primer lugar, es importante entender que la violencia no surge de la nada, sino que es el resultado de factores socioeconómicos y culturales que afectan a los jóvenes en nuestras comunidades.
- Podemos analizar las diferentes expresiones de violencia entre los jóvenes desde diferentes perspectivas.
- En segundo lugar, hay que considerar la importancia de enseñar habilidades tanto de gestión de emociones como de resolución de conflictos y fomentar valores, por ejemplo, la empatía, el respeto y la tolerancia.

ACTIVIDAD 2

5. Escribe en cada caso si la palabra o frase resaltada agrega información, o expresa una conclusión.

Por lo tanto, es importante involucrar a los padres en la prevención de la violencia en la escuela.

Además de la violencia física, deben considerarse las consecuencias de la violencia psicológica.

Incluso los jóvenes que no participan en el *bullying* se ven afectados por el clima de violencia en la escuela.

En consecuencia, se necesita un enfoque multidisciplinario para tratar las causas de la violencia en la escuela.